

# Crece la preocupación y malestar por la falta de especialistas en los hospitales de Ancud y Castro

*Si bien el Servicio de Salud Chiloé, presentó esta semana a cinco nuevos facultativos, aun así, se mantiene pendiente la contratación de profesionales pediátricos en reemplazo de quienes han renunciado en la zona.*



Dijo que **“tenemos pruebas contundentes de que si quieren seguir trabajando acá, pero la mala gestión de quienes están a cargo de la salud en la zona lo impide”**.

El mismo sentimiento compartió la presidenta de la Unión Comunal Urbana de Juntas de Vecinos de Ancud, Nelly Güineo, quien fue clara en referirse a las solicitudes asociadas al perfil de los profesionales que faltan.

**“Acá lo que se está pidiendo es que venga un neurólogo infantil, hace falta un gastroenterólogo infantil, como así también un traumatólogo infantil”**, sentenció.

A estos profesionales se estarían agregando la posible salida de una nutrióloga infantil y un endocrinólogo una vez completada la beca en estos recintos, manteniéndose por ahora los servicios de una cardióloga.

## OFICIO A MINISTRA

Ante la urgencia por disponer de especialistas el alcalde de Quinchao y presidente de la Asociación Provincial de Municipalidades, René Garcés, ofició a la titular del Minsal, Ximena Aguilera, para que visite la zona.

En el documento el dirigente de los alcaldes recalcó que **“a la fecha hemos recibido nuevos antecedentes sobre la renuncia de nuevos profesionales en los principales hospitales de la zona, lo que aumenta la preocupación y que nos lleva a pedirle, nuevamente, que esta situación sea abordada de manera integral y con celeridad por vuestro ministerio”**.

Garcés enfatizó que la falta de médicos especialistas pediátricos en los hospitales de Ancud y Castro ha llevado a los padres a explorar atenciones en otros centros asistenciales de la región aumentando los costos que implica salir del territorio chilote en busca de atención en salud.

**U**n evidente clima de inquietud y desazón existe entre padres y dirigentes sociales chilotes frente a la falta de respuestas por parte de las

autoridades sanitarias para atender el déficit de médicos en ciertas especialidades.

Preocupación que crece y persiste más allá de la llegada de una pediatra, dos médicos internistas, una psiquiatra infantil y de la adolescencia y un fisiatra.

Esta manifestación por disponer de más expertos fue planteada en una reunión entre representantes sociales y padres de pacientes ante la seremi de Salud, Karin Solís.

José Ampuero, vecino de Dalcahue que ha instalado el tema con fuerza en los últimos días expresó su malestar ante la falta de claridad por entregar solución a demandas en materia de salud pública.

**“Es inaceptable que las autoridades nos digan que no tienen claridad sobre lo que está ocurriendo con la salud en el Archipiélago de Chiloé y especialmente con la salud de nuestros niños y niñas, la situación es crítica”**, subrayó Ampuero.

El padre dalcahuino criticó igualmente las razones que habría de fondo las que estarían pesando frente al eventual interés o desinterés de especialistas por trabajar en el territorio chilote.



## CENTRO MEDICO ECOSUR

CONVENIOS: ISAPRE / FONASA / PARTICULAR

www.centromedicoecosur.cl

- RESONANCIA MAGNETICA
- SCANNER
- SERVICIO COMPLEMENTARIO DE ASISTENCIA PARA RESONANCIA/SCANNER
- MAMOGRAFÍA
- RADIOGRAFÍA: DRA. JASNA URBINA / DRA. DANIELA BRACHO
- ECOGRAFÍA GINECOLÓGICA: DR. MIROSLAV YURAC / DR. ARIEL ROIZMAN
- ECOCARDIOGRAMA: DR. PEDRO LÓPEZ
- HOLTER DE PRESIÓN, HOLTER ARRITMIA Y ELECTROCARDIOGRAMA